

franceinfo:

3 provence-alpes
côte d'azur

Saint Valentin : déclarer sa flamme sur les panneaux d'affichages municipaux à Carry-le-Rouet



Ecrire des messages d'amour à la personne de son choix, il sera ensuite affiché sur les panneaux d'informations lumineux de Carry-le-Rouet dans les Bouches-du-Rhône. • © Mairie Carry-le-Rouet

La mairie de Carry-le-Rouet dans les Bouches-du-Rhône a mis en place une initiative originale pour fêter l'amour le 14 février prochain. Les habitants peuvent écrire des messages à la personne de leur choix, il sera ensuite affiché sur les panneaux d'informations lumineux de la ville.

La fête des amoureux

Article en ligne sur France info

Déclarer sa flamme à Carry-le-Rouet



07 février

2022

Suite article

Si votre moitié vous propose une petite promenade à Carry-le-Rouet pour la Saint-Valentin, ce ne sera pas uniquement pour faire du tourisme et goûter au charme de cette ville.

Il se peut qu'une surprise vous y attende.

Redonner de l'amour à la population

La mairie de Carry-le-Rouet lance un jeu pour les amoureux de sa commune : déclarer sa flamme, ou tout simplement pour dire aux gens qu'on les aime .

En laissant un message au service de la mairie, ces petites attentions pleines d'amour seront affichées sur les panneaux lumineux de la commune de la Côte bleue. Ce dispositif s'adresse uniquement aux 6 000 habitants de Carry-le-Rouet.

Si vous souhaitez laisser un joli mot d'amour, vous devez contacter la mairie avant le vendredi 11 février prochain.

"Ce dispositif en fait c'est un message de bonheur et d'amour que la population peut se délivrer. Il permet de redonner un peu de joie à nos habitants en cette période de Covid-19", explique René-Francis Carpentier, maire de Carry-le-Rouet.

La fête des amoureux

Article en ligne sur France info

Déclarer sa flamme à Carry-le-Rouet



07 février

2022

Suite article

Les messages seront visibles toute la journée sur les quatre panneaux d'affichage de la commune, trois d'entre eux sont postés à chaque entrée de la ville et un dans le centre.

Déjà des centaines de messages

"Depuis ce samedi 5 février, on a reçu des centaines de messages. On va devoir faire une sélection. On va afficher 10 à 20 messages qui vont tourner en boucle", confie le maire de Carry-le-Rouet.

Selon lui, les belles déclarations peuvent concerner différentes situations, pas forcément des couples. Des personnes peuvent envoyer des mots doux à des proches, des amis ou des membres de leur famille.

Impossible de savoir si dans tous ces messages, il y a des demandes en mariage, *"pour le savoir, venez à Carry-le-Rouet"*, s'amuse René-Francis Carpentier.

Une invitation qui va sûrement donner des idées de balades aux amoureux qui lisent ces quelques lignes...

La fête des amoureux

Article en ligne sur France info

Déclarer sa flamme à Carry-le-Rouet



07 février

2022

franceinfo:



20h
N. Dahan, P.-J. Perrin, N. Thevenot, G. Maiche
Vé Production, P. Lorent - France 2
France Télévisions

20 Heures
Édition du vendredi 11 février 2022

Méditerranée : la côte bleue préservée grâce à une zone protégée

La mise en place de zones protégées en mer comporte des bienfaits. Direction la côte Bleue près de Marseille (Bouches-du-Rhône) où les 28 kilomètres de littoral, et son parc marin ont vu sa faune et sa flore reprendre vie.

C'est un endroit où la nature a repris ses droits. Le parc marin de la côte bleue est un espace ultra protégé, paradis des fonds marins. L'une des gardiennes de la réserve du parc s'appelle Marie Bravo Monin. Cette expérience a commencé en 1983 avec la protection intégrale d'une zone de 25 hectares à Carry-Le-Rouet (Bouches-du-Rhône). Délimité par des balises jaunes, les réserves préservent un milieu très fragilisé, avec tout un tas de restrictions. "*Pas de chasse sous-marine, pas de pêche professionnelle, pas de pêche de loisirs, pas d'ancrage, pas de plongée bouteille, aucun ramassage d'organisme vivant*", détaille Marie Bravo Monin.

Plus de 240 espèces de poissons

Sous l'eau se trouve un écosystème d'une grande richesse. Une renaissance grâce à des actions menées depuis quarante ans comme le retrait des filets abandonnés ou la pose de récif artificiel. Grâce à ses efforts, plus de 240 espèces de poissons sont aujourd'hui recensées par les scientifiques. Les pêcheurs se sont habitués à ces zones protégées car elles favorisent la production de poissons.

Parc Marin de la Côte Bleue

Article en ligne sur France info et JT France 2

Zones protégées—paradis sous-marin



11 février

2022

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Une deuxième dose d'oursinades demain



Les Oursinades sont un moment incontournable et toujours très prisé durant cette période de la saison. / PHOTO J.-L.C.

C'est l'effervescence en février dans la Perle de la Côte bleue. En effet, la station organise la deuxième journée des oursinades ce dimanche 13 février de 9 h à 18 h.

Le premier dimanche déjà, des milliers de visiteurs s'étaient donné rendez-vous dans la capitale historique de l'échinoderme. Nouveauté par rapport aux années précédentes, la manifestation se déroulera sur l'esplanade du port place Jean Jaurès (marché des produits du terroir et artisanat) et sur le quai Est (Émile Vayssière: extension des terrasses des restaurants) ainsi que sur la totalité de l'esplanade Roger Grange avec des tables et bancs ainsi que les stands pour se rafraîchir, et déguster les produits de la mer. De quoi pique-niquer sur place ou à emporter.

Cette grande manifestation populaire et culinaire ravira les gourmands et les gourmets raffolant des célèbres châtaignes de mer, de coquillages et de crustacés. Une déambulation musicale sera aussi au rendez-vous, permettant d'égayer cette journée festive et toujours très conviviale, comme le résumait au mieux ces habitués attablés dimanche dernier: " On déguste les oursins et huîtres, sous le so-

leil, avec vue sur le port, dans une belle ambiance et en compagnie de nos amis... Que rêver de mieux! On revit tout simplement. Et super, l'idée de mettre la fête de ce côté du port on a plus de place, c'est très agréable".

Ce dimanche ainsi que celui du 20 février, les Carryens et les touristes viendront faire le plein d'iode, de soleil et de bonne humeur pour ces traditionnelles Oursinades Méditerranéennes.

Une exposition des petits formats est aussi organisée par l'Association Pro Arts Lacydon au Pavillon des Arts, à l'Office de Tourisme en ce jour de fête où il vous est recommandé de stationner votre véhicule sur le parking de la plage du Rouet (gratuit).

Des navettes gratuites, en rotations toutes les 30 min, vous permettront de rejoindre le centre-ville depuis la plage du Rouet. Tous les parkings sont gratuits en centre-ville et aux entrées de ville. Pour rappel, le grand terrain de pétanque du boulo-drome municipal est également ouvert pour le stationnement des véhicules.

Office de tourisme ☎ 04 42 13 20 36,
ouvert de 10 h à 16 h.
www.otcarrylerouet.fr-tourisme@otcarrylerouet.fr

Oursinades

Article sur La Provence

Annonce de la manifestation



12 février

2022

La Provence

Les anciens combattants en assemblée générale

L'assemblée générale de la section locale des anciens combattants vient de se dérouler au sein de la salle Canepa. Cette réunion a été l'occasion de clôturer les années 2020 et 2021, compte tenu de la situation provoquée par les restrictions sanitaires. Si tous les nombreux adhérents n'étaient pas présents, une grande partie d'entre eux garnissait les fauteuils de la salle. Ils ont pu ainsi avoir le plaisir de se retrouver pour évoquer les actions à venir.

Au côté du colonel René Aitelli, président de l'union des anciens combattants et des membres du bureau, étaient présents le maire René-François Carpentier, le député Éric Diard ainsi que le président des anciens combattants d'Ensuès-la-Redonne.

Le président René Aitelli a ouvert la séance en exprimant ses vœux à l'assistance puis en faisant respecter une minute de silence à la mémoire des adhérents disparus depuis les deux derniers exercices et des militaires morts pour la France. La Marseillaise a ensuite été chantée par l'assemblée debout.



L'Union des anciens combattants vient d'organiser son assemblée générale, salle Canepa, devant de nombreux adhérents et sympathisants.

/PHOTO J.-L.C.

Après avoir rappelé les périodes successives d'une année 2020-21 délicate et perturbée par les confinements, René Aitelli a souhaité que "les anciens militaires des opex adhèrent à l'association et s'impliquent à l'UAC".

Les anciens combattants ont ensuite rappelé "l'importance de transmettre l'histoire du passé de notre pays ainsi que le devoir de mémoire aux jeunes générations". Cette assemblée s'est terminée autour d'un repas.

Siège de l'UAC, à l'Hôtel de Ville, permanences les mardis et vendredis de 10h à 12h. ☎ 04 42 13 25 28.

Le programme des commémorations

Dimanche 24 avril : Journée des déportés à 11 h au monument aux Morts.

Dimanche 8 mai : commémoration de la Victoire de 1945 et dépôt de gerbes aux stèles de la ville, remise de décorations, défilés et cérémonie dès 10 h 30.

Mercredi 8 juin à 11 h au monument aux Morts, cérémonie d'hommage aux morts pour la France, en Indochine.

Samedi 18 juin : commémoration de l'appel du 18 juin du Général de Gaulle : stèle du général

de Gaulle à 18 h.

Dimanche 25 septembre : hommage aux Harkis morts pour la France durant les combats en Algérie à 11 h au monument aux Morts.

Vendredi 11 novembre, commémoration de l'Armistice de 1918, messe à 10 h, suivie à 11 h 15 d'une remise de décorations, défilés et cérémonie.

Lundi 5 décembre : commémoration de la fin de la guerre d'Algérie et des combats du Maroc et de la Tunisie à 11 h au monument aux Morts.

BO 001

Les anciens combattants

Article sur La Provence

Assemblée générale



13 février

2022